

Dauphin/Züco



La rencontre de la précision, du sens de l'esthétique, de l'artisanat et du souci de la qualité suisse : depuis près de 100 ans, Züco fabrique ses sièges entièrement à la main. Il s'agit dans un premier temps d'imaginer des produits élégants et intemporels. Ensuite, il faut le rendre facile d'utilisation. Enfin, on attend du produit qu'il soit tangible grâce à la haute qualité des matériaux sélectionnés. Outre le langage des formes très esthétique, les produits se distinguent par un grand confort d'assise, à la page des dernières découvertes ergonomiques.

